

## PLANODETALLE



LUIS TOLEDO

### HOMENAJE A LOS 233 BOMBEROS QUE AYUDARON TRAS EL TERREMOTO DE 1960

Llena de simbolismos estuvo la ceremonia que Bomberos de Puerto Montt realizó el jueves en la plaza de Armas. Con el fin de homenajear a los 233 voluntarios de la institución que participaron en las tareas de rescate por el terremoto del 22 de mayo de 1960, encendieron una fogata, evocando las fogatas de aquellas noches después del mayor sismo de la tragedia, y con la silente presencia del carro Mac de la Segunda Compañía, el mismo que repartió agua a los vecinos durante la emergencia.